

PROCHE - ORIENT

BRASIER IMPERIALISTE

La chaîne des "lutttes de libération nationale" est longue: des charniers du VIET-NAM aux maquis palestiniens, la guerre continue ses ravages, écrasant sous son feu infernal les soldats dressés les uns contre les autres par leurs bourgeoisies respectives qui sont parvenues à les entraîner dans le borbier de la guerre impérialiste.

Pour "héroïque" qu'elle soit, comme la qualifie la presse d'une prétendue "extrême gauche", cette lutte ne participe en rien à la Révolution Mondiale, ainsi que nous allons le voir dans cet article. Il ne se passe guère de jours sans que l'"opinion publique" ne reçoive, à jets continus, le slogans anti-impérialistes dont, extrême-gauche et gauche sont si prolixes, mais peu nombreuses sont les voix pour s'élever contre ce carnage, non pas en pacifistes, mais en révolutionnaires internationalistes.

La guerre pour les barils d'or noir du BIAFFRA liquidée, la tension internationale s'est de nouveau cristallisée au PROCHE-ORIENT, pendant que les divers impérialismes palabraient interminablement dans les capitales diplomatiques. Les pèlerins de la paix, quant à eux, parlaient tout à leur aise du "Cessez-le-feu", alors que la guerre s'intensifiait. Pour sauvegarder cette fameuse paix, la vieille social-démocratie décrépite, par ses organes de presse et les meetings qu'elle organisait à l'époque, demandait au gouvernement français d'intervenir favorablement au côté d'ISRAEL en levant l'embargo d'armes à destination de ce pays, et, de cesser d'en fournir au camp adverse.

De leurs côtés, les stalinistes dans la foulée de la grande soeur "socialiste" l'U.R.S.S. prenaient faits et cause pour le bloc arabe en exploitant le conflits aux fins d'entretenir dans l'esprit des travailleurs le chauvinisme et le patriotisme. Comme à l'ordinaire, le "complot des sionistes-impérialistes" était vigoureusement dénoncé.